
  
 

 
  

Ao vigésimo oitavo dia do mês de setembro de 2021, da Era Cristã, no Plenário
Vereador Maurício Alves Braz da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba, Comarca de

Itaquaquecetuba, Estado de São Paulo, realizou se a Trigésima Primeira Sessão Ordinária, da

Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, sob a presidência do Vereador
David Ribeiro da Silva e por mim Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho secretariado,

ocupando a Segunda Secretaria o Vereador Cesar Diniz de Souza. Às 17h00, verificou-se a

presença dos seguintes Vereadores: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, Cesar Diniz
de Souza, David Ribeiro da Silva, Diego Gusmão Silva, Edimar Candido de Lima, Edivan

Olinda de Sousa, Edson de Souza Moura, Elias Rossi, Fabio Aparecido Burgue, Gilberto
Aparecido do Nascimento, Gilson Fidelis, Luiz Carlos de Paula Coutinho, Manuel Missias da

Silva, Mario Lucio da Silva, Ricardo de Brito Ferreira, Rolgaciano Fernandes Almeida,
Roque Levi Santos Tavares, Sidney Galvão dos Santos e Simone Patricia Soares. Essa Sessão

será realizada presencialmenteaos vereadores e funcionários escalados, com a presença de até

50% da capacidade de público, conforme o Ato nº 16/2021, seguindo as recomendações

sanitárias referentes ao COVID 19. Havendo quórum regimental com a Graça de Deus o

Senhor Presidente declar aberta a presente Sessão Ordinária. Com a palavra a Vereadora
Simone Patricia Soares: Boa tarde público presente, aos internautas. Eu vim aqui para
falar.. quer dizer, terminando já o mês do “Setembro Verde", não sei se vocês ouviramfalar
desse mês tão importante, que é o mês que reforça a importância da acessibilidade e a

inclusão de pessoas com deficiência. Devido a pandemia... eu queria ter feito um evento na

minha Fundação mas por causa de aglomeração, as crianças não estão vacinadas ainda
então nós acabamos não fazendo esse movimento. Mas eu venho aqui pedir para os meus

colegas, que independente do Setembro Verde, nós temos outros meses e vamos trabalhar
sobre a inclusão, a nossa cidade precisa muito de inclusão. Eu proponho a todos os Nobres

Vereadores, para que a gente possa discutir para trazer mais acessibilidade para nossa

Cidade nós temos já um grande avanço sim, em acessibilidade, mas precisamos avançar
muito mais. Nós temos aqui a Estação de trem do Aracaré, Manoel Feio, não é Vereador

Edson, Vereador Roque, Vereador David, de que a gente já tem aqui a proposta de que vai
ser feta a reforma e com acessibilidade graças a Deus, então vai ser uma grande vitória
para nossa Cidade. Sugeri ao Secretário de Trânsito Dr Rogério Tarento que disponibilize
um cartão de estacionamento com isenção de duas horas para parte da zona azul em Poá já
tem, Andreia Du que é uma mãe de um autista de Poá, uma advogada, que eu a acompanho,

Doutora Andreia Du conseguiu isso em Poá, mas a gente já tem o cartão do deficiente, do
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idoso, temos sim, só não temos vagas suficientes, concorda? Nós temos as vagas, só que a

gente vê que o número de autista cada dia vem crescendo infelizmente. Então assim, quem

conhece o autista sabe que ele não pode ficar muito tempo dentro de um carro, em

aglomeração, então a isenção seria importante, exemplo: duas horas as vezes precisa ir na
Saúde Mental pegar um remédio, o Respiridona que autista tanto precisa, Neoleptil, gente

nós não temos um estacionamento ali para deficiente que comporte as vezes 5, 6 autistas.

Precisa ter essa isenção da zona azul que seja pelo menos umas 2 horas. Central de Saúde,

todo mundo conhece, nós não temos estacionamento ali, temos zona azul então como que

uma criança vai passar no neuro e tem que pagar zona azul? Então eu pedi isso ao

Secretário Rogério Tarento e estou conversando com o Prefeito também, porque agora que a

gente vai ter a carteirinha do autista, vai ficar fácil identificar, então não vai ser assim “oba,

oba”, vai ser uma coisa feita com laudo tudo certinho vai se apresentar no trânsito, não só

para o autista portador de TDH também, a gente esta querendo incluir. Temos muitas

medidas simples para providenciar, como placas sinalizadoras, vocês devem ver por aí que

falta muita essa placa de sinalização, apoio, tipo sanitários adaptados, dentro de comércio é

praticamente impossível ter sanitário adaptado Hoje eu tive conversando com cadeirante o

Doge muitas pessoas conhecem, ele foi até assessor dessa Casa de Leis e ele falou dessa

dificuldade em comércios, em restaurantes que não tem a porta, que é tão simples gente

adaptar uma porta, porque o mesmo sanitário que o deficiente usa qualquer um pode usar,

basta adaptar a porta, então são medidas simples que nossa Cidade vai ter que ser atentar
agora e começar acompanhar para poder ter essa inclusão, nós temos que usar a Lei da
acessibilidade, então é só cumprir essa Lei. No Brasil nós temos 7% da população que tem

alguma deficiência, intelectual motora então nós precisamos nos adequar sim, porque agora
com essa taxa de autista que vem crescendo, mais do que nunca a gente tem que se adaptar
entendeu? E o deficiente acaba com essa falta de inclusão, tendo direito de ir e vir. 4 gente

teve até uma discussão no começo do ano com a empresa de ônibus, sobre o elevador, que a

maioria das vezes o elevador está com problema, nós não temos todos os ônibus das cidades

adaptadas com esse elevador e às vezes se ele está quebrado o municipe tem que ficar duas,

três horas esperando um outro ônibus com elevador chegar, não é porque é o mês da

consciência, mas o mês que vem, o outro, o outro, está na hora de a gente se atentar a

acessibilidade Nós temos algumas cidades que são exemplos no país, vocês podem dar uma

olhada na internet, Curitibajá é uma cidade modelo hoje já se tornou 100% praticamenteda

Cidade adaptada para deficiente hoje eles não passam apertado, em Uberlândia, Minas
Gerais também Então é sinal que como a Cidades de Uberlândia, nós podemos se adaptar
também, só que isso cabe a consciência não só do Executivo, Legislativo, como também dos

Comerciantes, Lojistas no geral, porque não adianta a gente adaptar as calçadas, adaptar o

Centro, adaptar a Câmara, mas o lojista não adaptar a loja dele, isso não adianta, vai ter
que ser uma Lei mais rigorosa, para que os comerciantes também se adaptem e também a
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parte de emprego, porque a gente sabe que tem a cota mas a gente sabe que as empresas

também não cumpre. Então acho que é o momento de a gente começar a se atentar a essas

Leis, esta bom? Muito obrigado, era só isso”. Neste momento o Senhor Presidente agradece

a presença do Secretário de Abastecimento e Segurança Alimentar Aparecido Magrão e

convoca o Colégio de Líderes para recepcionar o Secretário de Turismo Douglas para adentrar
ao Plenário. E assim foi feito. Com a palavra o Vereador Sidney Galvão dos Santos: “Boa
tarde a todos Nobres Vereadores, Senhora Vereadora Simone, Senhores presentes e todos

aqueles que estão na rede social acompanhandoa Câmara Municipal boa tarde a todos que

Deus abençoe, é um privilégio semprefalar com o povo. Hoje eu vim aqui nesta Tribunapara
homenagear e dar meus parabéns para uma pessoa que me chamou muita atenção, Fábio
Salvador que trabalha no 24 Horas pelo bom atendimento nós sabemos que no 24 Horas, é

muita gente que vai lá, cada dia chegando mais gente, algumaspessoas que vieram elogiar e

falar bem do atendimento no 24 Horas, mas o tratamento que está sendo dado às pessoas,

que chamou a minha atenção. Então o Fábio Salvador eu quero te dar os parabéns pelo seu

trabalho no 24 Horas, um trabalho árduo e as pessoas que vieram falar bem de um

profissional que está exercendo seu trabalho com carinho, com amor, atendendo bem a

população. Nós sabemos que a Saúde, nós estamos trabalhandopara melhorar a cada dia,

está aqui a Câmara Municipal, os Vereadores, Prefeito Eduardo, Secretário Edson da Paiol,
Dr Humberio Secretário Adjunto vem trabalhando incansavelmentepara melhorar a Saúde

da nossa Cidade. Quando nós damos parabéns para uma pessoa que trabalha bem pessoal, é

o atendimento, é a forma que a pessoa trata as pessoas quando chega lá, com humanidade,

dignidade, aquelas pessoas que já chega num momento dificil com a sua saúde e, é bem

atendido pelo profissional, a população fica contente com isso, nós sabemos, volto a falar,
que a Saúde nós precisamos melhorar muito aqui na nossa Cidade e o Prefeito está fazendo

isso arduamente, trabalhando junto para melhorar Mas quando a gente vê as pessoas

elogiar um trabalho, um municipe elogiar para mim, então eu quero hoje vir aqui usar a

Tribuna para dar os meus parabéns para esse funcionário Fábio Salvador, pelo excelente

trabalho prestado à população, sei que hoje não é Moção de aplausos, mas eu estou

aplaudindo esse cidadão pelo belíssimo trabalhofeito a população”. Com aparte o Vereador
Gilberto Aparecido do Nascimento: “Boa tarde a todos é só para engrossar o coro de

Vossa Excelência, dizer que de fato o Fábio é um camarada que não mede esforços para nos

atender e atender a toda a população, independente do horário está com celular sempre

ligado, sempre que a gente manda mensagem ele responde de pronto, não é com dois dias
nem com 24 horas depois, é de imediato. Então Vossa Excelênciafoi muito feliz em lembrar
do Fábio e quero deixar aqui os meus parabéns a ele também, pelo trabalho que tem

prestado pela nossa Cidade é só isso Vereador”. Retoma a palavra o Vereador Sidney
Galvão dos Santos: “Muito obrigado eu creio que o Fábio deve estar ouvindo, quando a

gentefala essas coisas assim Moção de aplausos, falar de um bom profissional o cara pode
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dizer, mas ele não é pago para fazer isso? Gente que eu quero dizer assim, o atendimento

humanizado, quando a pessoa trata as pessoas com humanização, com respeito que deveria
todos atender assim, mas sabemos que não é bem assim, tem algumas repartições públicas,

como eu já tive reclamação de algumaspessoas que foi mal atendido em algum outro lugar.
Então quando a gente fala que um cidadão foi lá, não foi indicadopor mim, mas o cidadão
volta e diz Vereador eu estive no 24 Horas quem me atendeu foi o Fábio Salvador e me deu

um atendimento que eu precisava, então me chamou. Quando a população vem falar para
qualquer um de nós que foi bem atendida em qualquer lugar, a gente fica contente. Então
quero agradecer o Prefeito Eduardo, Fábio Salvador, Doutor Humberto '. Com aparte o

Vereador Ricardo de Brito Ferreira: “Obrigado Nobre Vereador Sidney, uma boa tarde a

todos. Eu também quero deixar aqui as minhas palavras aqui de parabéns, não só para o

Fábio Salvador, como também para o Doutor Humberto que vem desempenhando um

excelente trabalho na Secretaria de Saude, sabemos que a Saúde hoje é um problema no

nosso país inteiro Parabens ao Fábio Salvador e parabéns ao Doutor Humberto e toda

equipe Parabéns Vereador, muito obrigado pelo aparte”. Com aparte o

Diniz de Souza: “Boa tarde a todos, Vereadores, Vereadora público presente. Só para
engrossar a fala de Vossa Excelência, realmente o funcionário Fábio está de parabéns, como

a Kate, nosso SecretárioAdjunto da Saúde Doutor Humberto, Secretário da Saúde Edson da

Paiol pelo excelente trabalho junto a nossa Saúde. Frisar aqui, recentemente estive

acompanhandouma pessoa no 24 Horas, tanto o nosso 24 Horas, como a UPA não atende só

os nossos munícipes, eu vi pessoas de Poá sendo atendido, pessoas de Ferraz, pessoas do

Alto Tietê, do Itaim Paulista estão sendo atendidas em nossa Cidade. Nós temos que

parabenizar nossa Cidade nossa Secretaria, nosso Prefeito, nosso Secretariados que não

estão medindo esforços para tomar conta da nossa cidade do nosso povo, essa é a missão

Muito obrigado”, Com aparte o Vereador Edson de Souza Moura: “...na Secretaria de

abastecimento o Magrão também foi um grande trabalho lá, sem recurso, sem nada, o

Parque Ecológico deu um salto de qualidade, todo mundo está usando que erao Pato Feio"
aqui da Cidade era o Parque Ecológico, hoje está sendo... todo mundo quer ir no Parque

cologico. Então parabéns Magrão pelo trabalho tudo aí. Obrigado Nobre”. Retorna a

palavra o Vereador Sidney Galvão dos Santos: “Obrigado Nobre Vereador Edson Moura.

Eu quero pedir por gentileza ao Nobre Secretário Magrão, vem aqui perto de mim na
Tribuna. Olha aqui pessoal! Eu sei que muita gente vai na rede social e diz: “Olha o

Vereadorfala que o cara é internacional da galáxia, o cara é doido, não sabe nem o que é

isso?” Esse aqui é o meu Governador internacional de todas as galáxias, Magrão, rapaz esse

Secretário tem feito uma revolução no Parque Ecológico eu só tenho de agradecer, esse

cabra é trabalhador rapaz, cabra bom, faz um excelente trabalho junto com o Secretário de

Turismo. Meus parabéns, muito obrigado, obrigado Presidente meus parabéns Fábio
Salvador e toda a equipe do 24 Horas, tem o meu aplauso, meus parabéns pelo brilhante
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trabalho Obrigado”. Com a palavra o Vereador Luiz Car os de Paula Coutinho: “Senhor

Presidente, Senhores Vereadores, Senhora Vereadora, público presente, público que nos

assiste que Deus abençoe a todos. Senhor Presidente Senhores Vereadores, graças a Deus,

graças ao nosso país. Hoje eu até comentei com uma pessoa, que nós já somos vacinados e

tomamos a segunda dose e pedimos a Deus que toda a população, não só de Itaquá, mas em

todo o mundo, as pessoas tenham essa consciência, não porque eu tive, mas porque é o que

está tendo para se evitar essa doença que está acarretando. embora talvez ainda muitas

pessoas estão achando que já passou essa pandemia, esse vírus maldito, mas infelizmente ele

ainda está levando muitas pessoas a óbito. Então eu quero aqui pedir que nas nossas redes

sociais você Vereador, Vereadora, público que nos assiste, da uma atenção, se você ainda
não tomou a segunda dose dessa vacina e se necessário for tomar uma terceira dose, toma

essa dose Então fica aqui o meu pedido, meu alerta a toda população de IHaquá e todos

aqueles que nos assistem. Porém hoje nós estamos fazendo uma Moção de Aplausos a um

pessoal que está sempre atento as inaugurações que nós estamos tendo em nosso Município,
Graças a Deus, ao trabalho, ao empenho dos Secretários que aqui todos estão elogiando os

Vereadores, está aqui o nosso Secretário Magrão fazendo um excelente trabalho no Parque
Ecológico e o nosso Prefeito que está trabalhando com todo assíduo, com toda força para
inaugurar creches, escolas e daí por diante. Então nove meses de trabalho nós estamos

completando, já estamos tendo essas inaugurações,peço a Deus que nenhuma criançafica de

fora das creches, das escolas, nós vamos pedir que esse trabalho, esse empenho não deixe

nenhuma criança desassistida, até porque, eu lembro que no nosso trabalho de campanha,

em todos os bairros as pessoas pediam, era o clamor, escolas sujas, cheias de mato, creches

deteriorada e hoje nós estamos reinaugurando e inaugurando creches que as pessoas estão

até aplaudindo. Então eu quero hoje deixar uma Moção e desde já pedir a contribuição do

voto de todos os Vereadores. Há outra questão que eu trago aqui em pauta, infelizmente a

gente às vezes ouve coisas que a gente não gostaria de ouvir, mas estou eu na fila esperando

a minha vezpara tomar vacina e eu ouvi até de pessoas acredito que está se preparandopara
ser eventuais enfermeiras pessoas na área da Saúde, jamais critiquei qualquerfuncionário,
lo de mim tal coisa, ate porque a gente como eu já falei aqui, a gente sabe o que é ser
criticado uma crítica não mas parece que tem um vício aqui em Itaquá, aonde as pessoas

costumam dizer, Itaquá sendo Itaguá, poxa se a pessoa não gosta da Cidade, nós temos

cidades vizinhas que vai acolher ela se a pessoa não quer contribuir, porfavor eu acho que a

gente está lutando para progredir, para crescer, desenvolver, mas não para retroceder, eu

acho que já houve um retrocesso muito grande, nós completamos 461 anos de Itaguá, já era
para nossa Cidade está muito mais avançada. Eu pedi parafazer aqui uma pesquisa, aonde a

nossa linha ferrea, vindo do Brás, que é a nossa linha Safira, eu pedi para fazer uma

pesquisa quais são as estações que tem um bicicletário, Vereador Cesinha você que é uma

pessoa que gosta de pedalar gosta de bicicleta, o Senhor que estava no sábado .. eu até
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queria ir, mas minha bicicleta estava com o pneu furado, não deu para eu ir. Mas olha só,

São Miguel tem bicicletário, o SP Leste tem bicicletário, Jardim Romano tem bicicletário,
Jardim Helena/Vila Mara tem bicicletário, Itaim Paulista tem bicicletário, Comendador

Ermelino tem bicicleta, Calmon Viana tem bicicletário, depois entra aqui Senhor Presidente,

o Senhor que está junto com o Prefeito, está empenhado para reformar as nossas estações,

poxa vamos trabalharpara que tenha bicicletário. No Brasil tem um censo do IBGE, estima

se aqui 33 milhões de unidades de bicicletas, são 16 bicicleta para cada 100 habitantes, nós

temos um meio de transporte, um meio de locomoção que é fantástico e a nossa cidade não

dá para se colocar uma ciclovia, que é diferente, a ciclovia ela ocupa espaço, eu até fiz aqui
uma Indicaçãopedindo ciclofaixas, para que no mínimo final de semana, feriado, as pessoas
tenham essas ciclofaixaspara utilizar com a família com seus filhos, ou vai dar uma volta de

bicicleta, vai até o Parque Ecológico, Magrão que tenha essa ciclofaixa isso daí não ocupa
espaço, porquefinal de semana os carros não estão estacionadose a nossa malha não vai ter
tanto acúmulo de carros assim então estoufazendo hoje essa minha Indicação”. Com aparte

Vereador Cesar Diniz de Souza: “Obrigado. É só para informar Vossa Excelência que eu

apresentei um Projeto de uma ciclovia/ciclofaixa junto ao Deputado Rodrigo Gambale, esse

Projeto foi elaborado pela Secretaria de Transportes de Itaquaquecetuba, eu tive acesso a

esse Projeto junto ao Gabinete do Deputado Rodrigo Gambale, onde o mesmo ficou de

liberar uma verba de um milhão e duzentos mil para que seja feita a ciclovia/ciclofaixa,
saindo do Aracaré entrando no Parque Ecológico indo até o shopping, Projeto já está em

andamento e tão logo... Vossa Excelência foi muito preciso em falar sobre o bicicletário,
também esse valor talvez não dê mas vamos correr atras para que se implante também um

bicicletário na estação do Aracaré, que já tem, porém é muito precário. Então é pertinente o

que Vossa Excelência está falando parabéns e estamos no rumo certo, eu creio que a ideia
da Câmara hoje é isso, é somar junto com o Executivoe trazerpara o nosso convívio, para o

nosso povo o bem-estar, e o bem-estar 1sso é isso, dar a nossa comunidade acessibilidade a

pessoas que necessitam parabéns” Com aparte o Vereador Edivan Olinda de Sousa: “Boa
tarde a todos os Senhores Vereadores, Vereadora publico presente. Quero parabenizar

reador pela sua fala e dizer Vereador Cesinha, que realmente nós não precisamos de

acesso, só sentido Shopping, nem sentido Centro, nós temos o Parque Industrial, nós temos

outros lugares que o meio de transporte que é a bicicleta é bastante usada, eu venho muito na

parte da manhã sentido centro, eu vejo aquelas pessoas pegando a Estrada de Santa Isabel
para ir trabalhar no Parque Industrial, eu vejo o risco que eles correm, hoje o motorista
Presidente vindo na contramão, as bicicleta saindo dagui para lá, os motoristas vindo na

contramão naquela pista, que era acostamento e que hoje é uma faixa. Então assim o perigo
ali é constante, então se a gente tivesse um acesso desse para ir sentido os bairros, sentido os

Parques Industriais que hoje nós temos na nossa cidade iria ajudar muito e iria livrar muito
os acidentes com bicicleta Obrigado pelo aparte Vereador”. Retoma a palavra o Vereador

Página 6 de 14

Estado de Sao Paulo

 

CM. D.S. P

E:
Ass:



  

Página 7 de 14

e

es

D.3. P

Fis.
Ass;

Luiz Carlos de Paula Coutinho: Obrigadopela contribuição Então Senhores Vereadores
só para encerrar nossa fala nos estamosfazendo hoje então essa Indicação de ciclofaixas,

como Vereador Cesinha mencionou aqui, já existe uma verba, já existe um Projeto, quero me

colocar à disposição até porque, isso eu creio que vai ajudar muito a nossa Cidade, sabemos

a complicação que tem o trânsito aqui no Centro de Itaquá mesmo, é muito complicado, já
praticamente, já se tentou vários Projetos para desviar, mas ainda temos um trânsito
complicado. Senhores Vereadores essa é a minha contribuição nessa tarde”. Com aparte o

Vereador Sidney Galvão dos Santos: Pode contar com meu apoio, é importante ter o

bicicletário nas estações, ou uma pista de ciclista até as estações, para melhorar o pessoal
que vai até as estações ter uma pista de ciclista também. Então vamos juntos lutar para
melhorar essa situação que é importantíssimo. Nobre Vereador está de parabéns, conte com

meu apoio. Muito obrigado”. Com a palavra o Vereador Ro gac'ano Fernandes Almeida:
“Boa tarde Senhor Presidente David, Senhores Vereadores, Vereadora Simone, público aqui

presente, internautas, nossos valiosos servidores da Câmara Municipal uma boa tarde a

todos Senhores Vereadores faça uso da Tribuna na tarde de hoje para abordar alguns
assuntos, como estavafalando agora a pouco sobre saúde, não e Ricardinho, ontem eu fui até

UBS Monte Belo na Piracicaba tomar a segunda dose da vacina para imunizar contra o

COVID, de fato a gente sente a diferença, o atendimento humanizado, é claro que saúde é

muito complexo até mesmo na saúde privada muitas vezes você tem que esperarpara passar
no especialista, tem que agendar, enfim, infelizmente é um problema do Brasil. Mas a gente
vê a luta do Doutor Eduardo nosso Prefeito, da sua equipe de Saúde, Secretário Edson da

Paiol, Doutor Humberto todos os funcionários da Saude lutando muito, enfrentar essa

pandemia, tivemos Central da COVID, tivemos Hospital de Campanha, é uma luta para
poder dar essa atendimento digno a nossa população. Portanto a gente está junto com eles,

buscando solução diária para que nossapopulação tenha o atendimento que ela merece, mas

a gente tem que relatar Nobre Vereador Tico o esforço desses profissionais dessa equipe da

Saúde que é um esforço muito grande, para tentar resolver esses problemas que infelizmente
nacional, o Brasil sofre muito por falta de médico, talvez a saída seria abaixar o custo da

a uldade de medicina, você ver que é muito caro, somente pessoas com muita condição

financeira pode estudar medicina, eu acho que a saída seria baratear esse curso para que

nós pudéssemos ter médicos suficientes para atender essa grande nação esses grandes

municípios, principalmente os municípios da região metropolitana que são muito populosos,
como Itaquaquecetubapor exemplo, que o censo de 2010falava mais de 360 mil habitantes,

eu acredito que hoje com certeza passamos de 500 mil habitantes, então todos os serviços
estão saturados, é tudo lotado, banco lotado, casas lotéricas lotadas, mercado lotado, é muita

gente mesmo e isso reflete também bem no serviços públicos O principal assunto hoje de vir
aqui na Tribuna é agradecer ao Senhor Prefeitopelo serviço que está sendo feito no Bairro
da Estação é um Bairro que sofreu muito com enchentes, principalmente na Rua 21 de Abril,
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a 15 de Novembro, não é Vereador Ricardinho, aquele Córrego quando chove, sai vira um

verdadeiro Rio e o Prefeito está fazendo o serviço de drenagem, hoje pavimentoua Rua 21 de

Abril e a Rua Quinze de Novembro, aqueles moradores merecem muito esse beneficio,

sofreram demais muitos anos de sofrimento e graças a Deus o Senhor Prefeito está

resolvendo um problema não é Vereador Cowboy, está resolvendo um problema, que era um

problema crônico, grave. Portanto parabenizar também o Secretário de Obras Marcelo
Barbosa, porque ele está dando essa dinâmica no setor de convênios, porque obras e governo
trabalhando juntos, Secretaria de Governo, Secretaria de Obras a coisa anda, tem muito
recurso Nobre Vereador Mané Barranco, do Governo do Estado, do Governo Federal que às

vezes ficava parado, não vinha para o nosso Município porfalta de uma atenção, porfalta de

uma pessoa cuidando ali para que os recursos pudesse ser viabilizado e chegasse no seu

destino final, que é o beneficio para a população, obras, serviços e está acontecendo com

uma dinâmica jamais vista na nossa Cidade Então temos que frisar, registrar isso, essas

obras do Bairro da Estação me deixaram bastante feliz, porque acompanhei muito tempo

durante muitos anos o sofrimento daqueles moradores atrás do Instituto Técnico Federal,
temos aquela escola importante, como é um Bairro no cantinho do outro lado da linha, às

vezes a população em geral não vê, porque todo dia na sua correria, no seu trabalho acaba

passando despercebido, mas ali é um Bairro muito populoso. Parabéns Senhor Prefeito
Doutor Eduardo, Secretário de Governo e Obras Marcelo Barbosa Eu quero também falar
com os Nobres Vereadores, estou apresentando um Projeto de Lei Nobre Vereador David
Presidente dessa Casa, nosso Lider Dr Roque, Nobres Vereadores, a Vereadora Simone,

Projeto de Lei criando um dia comemorativo para que a gente possa está comemorando,

resgatando a cultura nordestina, eu como cearense e minha família toda nordestina, a gente

sente essa falta de ter um dia específico para que possamos refletir, relembrar e resgatar a

cultura nordestina. Então eu estou apresentando o Projeto de Lei para apreciação dessa

Casa, quero contar com nosso colegas Vereadores, Nobre Vereador Ceará conterrâneo,

todos os demais que podem nos ajudar e vamos discutir esse Projeto, para que possa estar
“ stituindo o dia dois de agosto como Dia Municipal do Nordestino em nossa cidade, está

bom? É isso que eu tinha para falar, agradecer aqui atenção dos Nobres Vereadores, do

público presente Antes de finalizar eu quero agradecer e parabenizar o Aparecido Magrão
pelo excelente trabalho que vem realizando no nosso Municipio, em especial no Parque

Ecológico, que vem sediando eventos importantes para nossa população que precisa de

qualidade de vida e para isso tem que ter lazer, tem que ter cultura tem que ter atividades
fisicas, só assim teremos a qualidude de vida decente e o Purque Ecológico é um ambiente

muito gostoso. Então parabéns Magrão, assim também como o Largo da Vila São Carlos, eu

fui à Missa domingo, na Paroquia Nossa Senhora D'Ajuda e no final a minha filha queria
comer pipoca o Senhor Humberto que vende pipoca na frente da Paróquia não estava fomos
na Vila São Carlos, que coisa gostosa lá, tem vários caminhões, foot-truck, barracas uma
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feira gastronômica, muito bom, super recomendo, ficou top lá, mais um Projeto que nosso

Prefeito conseguiu realizar que com certeza vem de encontro a necessidade da qualidade de

vida da nossapopulaçãoprecisa. Muito obrigado a todos pela atenção, tenha todos um ótimo
final de tarde e uma excelente noite”. Não havendo mais Vereadores inscritos para fazer uso

da palavra, passaremos para o Pequeno Expediente. O Senhor Presidente determina o

Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho que proceda a leitura da

Ata da 30º Sessão Ordinária de 2021 realizada no dia vinte e um de setembro de 2021, que

apreciada pelo Plenário, foi APROVADA por unanimidade. O Senhor Presidente convoca
Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a Leitura

Correspondências Recebidas: Correspondência Recebida Nº 213/2021. Autoria:
- Departamento de Águas e Energia Elétrica. Assunto: Correspondência em resposta

ao Reguerimento nº 50/2021 de autoria do Vereador David Ribeiro da Silva.

Correspondência Recebida Nº 214/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo
Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 2272/2021 de autoria do Vereador
David Ribeiro da Silva. Correspondência Recebida Nº 215/2021. Autoria: Secretaria

Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 2041 2021 de

autoria do Vereador Diego Gusmão Silva. Correspondência Recebida Nº 216/2021.

Autoria: EDP Brasil. Assunto: Correspondência em resposta ao Ofício nº 268/2021/DSP
Indicação nº 2402 2021, de autoria do Vereador Edivan Olinda de Sousa. Correspondência
Recebida Nº 217/2021. Autoria: EDP Brasil. Assunto: Correspondência em resposta ao

Oficio nº 269/2021/DSP - Indicação nº 2425/2021 de autoria do Vereador Edson de Souza

Moura. O Senhor Presidente determina o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de

Paula Coutinho para que faça a leitura dos Requerimentos: Requerimento Nº 58/2021.
Autoria: Sidney Galvão dos Santos Assunto: Reguerendo ao Excelentíssimo Senhor

Prefeito, a notificação junto aos proprietários de áreas, terrenos, comércios, residências e

indústrias ao longo da Estrada de São Bento e Estrada do Pinheirinho Velho para que seja

implantada calçadas em frente uos seus imóveis e/ou lotes. Requerimento Nº 59/2021.
Autoria: Todos os Vereadores. Assunto: Reguerendo ao Senhor Presidente do E. Tribunal
de Justiça do Estado de São Paulo que se estude a possibilidade para instalação de novas

melhorias e ampliação das condições do prédio do Fórum da Comarca de

laquaguecetuba. “Encaminho para análise de vícios formais, nos termos do Parágrafo
Único do Artigo 90 do Regimento Interno os Requerimentosem deliberações”. O Senhor
Presidente convoca o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para

que faça a leitura das Proposituras: Moção N 62/2021. Autoria: Luiz Carlos de Paula
Coutinho. Assunto: Dispõe sobre Moção de Aplausos e Congratulações aos membros da

Comissão Mista de Cerimonial composta pelos servidores Jéssica Araújo dos Santos, Ayl de

Andrade Marques Filho, Ítalo da Silva Santana, Fábio Henrique dos Santos Pereira, Ana
Paula Santarelli de Lima, Jéssica Almeida de Lima, Tatiana Maria Pontes de Amorim e todos

14

Câmara Municipal de Itaquaquecetuba
Estado de São Paulo

das

varas

Página 9 de

DAEE

CM. D.S. P

Fis
Ass:



  
 

 

 |
Câmara Municipal de Itaquaquecetuba

Estado de São Paulo

os servidores que diretamente ou indiretamente auxiliam e apoiam esta comissão. Projeto de

Lei Nº 57/2021. Autoria: Edson de Souza Moura, Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa

Assunto: Dispõe sobre denominação de logradourospúblicos, localizado no Bairro Parque
Piratininga IH. Projeto de Le' Nº 58/2021. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento.

Assunto: Institui o Dia da Bolívia no Município de ltaquaguecetuba a ser comemorado
anualmente no dia 06 de agosto, e dá outras providências. Projeto de Lei Nº 59/2021.

Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto: Institui dia 02 de Agosto como Dia do

Migrante Nordestino no calendário oficial de eventos do Município. Projeto de Lei
Complementar Nº 334/2021. Autoria: Eduardo Boigues Queroz. Assunto: "Altera a Lei
Complementar nº 245, de 27 de junho de 2014 (Regime Próprio de Previdência Social), e dá

outras providências”. Pela ordem se manifesta o Vereador Roque Levi Santos Tavares:
“Requeiro que Vossa Excelência consulte o Plenário sobre a inclusão na Ordem do Dia
Moção nº 62/2021, Requerimentos nº* 58/2021, 59/2021, Projeto de Lei Complementar nº
334/2021 e que sejam lidas apenas suas ementas, haja vista que foram lidas em Sessão que as

deliberaram e que a Sessão seja suspensa por cinco minutos para colher os pareceres”.
“Submetido à discussão o Requerimento Verbal do Vereador Roque Levi Santos Tavares,

ninguém se manifesta. Posto em votação é APROVADO por unanimidade. O Senhor
Presidente suspende a Sessão por dez minutos para colher os pareceres das Comissões

Permanentes. Retornando a Sessão Ordinária constata-se a presença de todos os

Vereadores. Está reaberta a Sessão Ordinária. O Senhor Presidente convoca o Primeiro
Vice Secretário Vereador Ricardo de Brito Ferreira que proceda à leitura das Indicações:
Indicação Nº 2432/2021. Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho. Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito Municipal, para que seja feito o reparo na iluminaçãopúblicajunto da Rua:
Graciliano Ramos no Bairro Marengo Alto Indicação Nº 2433/2021. Autoria: Edimar
Candido de Lima. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, que determine ao

setor competente que tome providências quanto a realização do serviço de limpeza,
capinação e retirada de entulhospor toda a extensão da Rua Jair Garcia, localizada na Vila

Zeferina Indicação Nº 2434/2021. Autoria: Sidney Galvão dos Santos. Assunto:
olicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviços de recapeamento na Estrada Valter da

Si a Costa, Vila Sônia Indicação Nº 2435/2021. Autoria: Diego Gusmão Silva. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal que encaminhe ao Secretário responsável pela
pasta do Meio Ambiente, minula que segue, que dispõe sobre a criação de projeto de

sustentabilidade referente ao plantio de árvores dentro do município. Indicação Nº
2436/2021. Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito Municipal, para que seja feito o devido reparo na iluminação pública na Rua
Varginha junto ao número 584 na Vila Zeferina. Indicação Nº 2437/2021. Autoria: Carlos
Alberto Santiago Gomes Barbosa. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, providências
junto a EDP Empresa São Paulo de Distribuição de Energia S.A, no sentido de que sejam
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realizados, Serviços de Poda de Árvores que estão sobre a Fiação Elétrica da Avenida
Industrial Primeira, em frente ao número 859, no Bairro Jardim Itapuã neste Município de

Indicação Nº 2438/2021. Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes

Barbosa. Assunto: Solicitando do Senhor Prefeito, providênciasjunto à Secretaria Municipal
de Serviços Urbanos, para que sejam efetuados serviços de manutenção e troca de lâmpadas,
na Viela Joaquim Gonçalves, localizada no Bairro Jardim Gonçalves em nosso Município.
Indicação Nº 2439/2021. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento Assunto: Solicitando
ao Senhor Prefeito Municipal junto a Secretaria Municipal de Serviços Urbanos,

reconstrução de guia e sarjeta, na Rua Barão de Cotegipe, Vila Itaquá Mirim. Indicação Nº
2440/2021. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento Assunto: Solicitando à EDP

Bandeirantes S.A, providências urgentes, para realização do serviço de poda de árvore,
localizada na Rua Caçador proximo ao número 29 Jardim Nascente. Indicação Nº
2441/2021. Autoria: Gilson Fidelis. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja

efetuado serviço de (tapa buraco), em toda extensão da Estrada Figueira, localizada no

Bairro Sitio São José em nosso Município. Indicação Nº 2442/2021. Autoria: Gilson Fidelis

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja efetuada a implantação de braços
com luminária na Estrada Figueira do nº 424 ao 3.850, localizada no Bairro Sítio São José,

em nosso Município. Indicação Nº 2443/2021. Autoria: Cesar Diniz de Souza. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, estudos para a possibilidade de instalar um semáforo na

Avenida Ítalo Adami, altura do nº 857, Vila Ursulina Indicação Nº 2444/2021. Autoria:
Luiz Carlos de Paula Coutinho. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, a

possibilidade de implementar “CICLOFAIXAS” nas principais vias arteriais ou coletoras da

cidade integrando ao Parque Ecológico de Itaquaquecetuba, aos domingos e feriados em

horário a ser estipulado pela Secretaria de Transportes. Indicação Nº 2445/2021. Autoria:
Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, em CARATER DE
URGÊNCIA, para que seja executado Serviços de “TAPAR BURACOS”, na Rua Turmalinas
altura do número 782, no Bairro Estância Fraternidade, neste Município. Indicação Nº
2446/2021. Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito, em CARÁTER DE URGÊNCIA, para que seja executado Serviços de “LIMPEZA E
ETIRADA E ENTULHO”, na Rua Serra General Martins, no Bairro Jardim Ikes, neste

Mu icípio Indicação Nº 2447/2021. Autoria: Edson de Souza Moura. Assunto: Solicitando
ao Senhor Prefeito, no que se refere à realização de serviço de Limpeza e Desassoreamento
do Córrego localizado entre as Ruas Mica e Radium no bairro Jardim Nascente, neste

município Indicação Nº 2448/2021. Autoria: Edson de Souza Moura. Assunto: Solicitando
ao Senhor Prefeito, no que se refere à realização de OPERAÇÃO TAPA BURACOS em toda
extensão das Ruas Mica e Radium, no bairro Jardim Nascente, neste município. Indicação
Nº 2449/2021. Autoria: Edson de Souza Moura Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, no

que se refere a realização de substituição de uma (01) Guia Chapéu na bifurcação da Rua
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Mario Quintino e Estrada Água Chata, no bairro Parque Piratininga, neste município.
Indicação Nº 2450/2021. Autoria: Edson de Souza Moura. Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito, no que se refere à realização de instalação de equipamentos esportivos e de lazer
nas duas áreas públicas situadas entre a Estrada São Carlos e Ruas Flor do Campo e Sara

Barbosa, no bairro Jardim Maria Rosa, neste município. Indicação Nº 2451/2021. Autoria:
Edson de Souza Moura. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, providencias no que se

refere à realização de construção de um CAMPO OU QUADRA DE AREIA ao lado da sede

da Associação dos Moradores do Parque Piratininga (AMPAPI), localizada na Rua Joaguim
Caetano altura do número 871, no bairro Parque Piratininga neste município. Indicação Nº
2452/2021. Autoria: Fabio Aparecido Burgue. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito

Municipal, que seja realizado a pavimentação asfáltica em toda extensão das ruas,

Mombuca, Paraibuna Pardinho, Piedade, Piquerobi, Peruíbe, Pedreira, Pederneiras
Quintana Ribeira, Planalto e Rua Mongaguá beneficiando os moradores do bairro Parque
Recanto Mônica, neste município. Indicação Nº 2453/2021. Autoria: Edson de Souza

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito providências, junto a Secretaria Municipal
de Esporte a REFORMA E REVITALIZAÇÃO da Quadra Esportiva, localizada na Rua

Bandeirantes, esquina com a Rua Sertaneja, Jardim Luciana - Neste Município. Indicação Nº
2454/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito

Municipal, para que seja executado os serviços de limpeza e desentupimento de todos os

bueiros, localizados nos Bairros Vila Maria Augusta, Vila Japão, Vila Sônia e Jardim
Fiorelo, para evitar enchentes nos referidos bairros, Itaquaquecetuba SP Indicação Nº
2455/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito

Municipal, para que seja efetuado serviço de substituição de lâmpadas em poste de

luminação pública, por todo o Bairro Jardim Felix e Milton, principalmente por toda a

extensão da Rua Águida, Rua Helena e Rua Tomaz Félix dos Santos, ltaqguaguecetuba SP.

Indicação Nº 2456/2021. Autoria: Mario Lúcio da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito Municipal, serviços de reparação nas luminárias na Ilhéus no bairro Vila Ferreira
HtaquaquecetubaSP Indicação Nº 2457/2021. Autoria: Edivan Olinda de Sousa

Solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, os serviços de LIMPEZA E
MANUTENÇÃO DE BUEIRO, localizado na Estrada Viradouro próximo ao número 505,

Chácara Cuiabá, Itaquaquecetuba SP Indicação Nº 2458/2021. Autoria: Mario Lucio da

Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviços de reparação das

| minárias na Avenida Ítalo Adami, na altura do número 1 551 ao 2.423. Itaquaquecetuba
SP. Indicação Nº 2459/2021. Autoria: Mario Lúcio da Silva. Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito Municipal, serviços de construção da sarjeta localizada na Rua Mato grosso
na esquina com a Goiás na altura do número 229 no bairro Morro Branco -

Itaquaquecetuba/SP. Indicação Nº 2460/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que realize o serviço de poda de árvore
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tocalizada na Rua Joaquim Nabuco defronte ao número 50 Bairro Vila Maria Augusta
CEP 08570-240, neste municipio. Indicação Nº 2461/2021. Autoria: Mario Lúcio da Silva.

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviços de reparação das luminárias
nas Ruas Londrina, Fênix, Alvorada e Sertaneja, no bairro Jardim Luciana Itaquaquecetuba
- SP Indicação Nº 2462/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito Municipal, para que realize o serviço de poda de árvore e a possibilidade de

estudos para a supressão da referida árvore, localizada na Rua Afrânio Peixoto defronte ao

número 50, no Bairro Vila Maria Augusta — CEP 08570-243, neste município. Indicação Nº
2463/2021. Autoria: Mario Lúcio da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal, a colocação de braços e lâmpada, na praça localizada na Rua Vereador Álvaro
Augusto da Silva, no bairro Jardim Claudia Itaquaquecetuba - SP. Indicação Nº 2464/2021.

Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para
que seja efetuado serviço de substituição de lâmpadas em poste de iluminaçãopública, por
todo o Bairro Maragogipe,principalmente na Rua Pixinguinha defronte ao número 160 CEP
08580 230, Itaquaquecetuba SP. Indicação Nº 2465/2021. Autoria: Ricardo de Brito
Ferreira. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal com urgência a capinagem e

limpeza do corrego na Rua Caxias do Sul no Bairro do Jardim Gonçalves. Indicação Nº
2466/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito

Municipal, providências de emergência junto ao setor competente, para que seja efetuado
serviço de substituição de lâmpadas em poste de iluminação pública, por todo o Bairro
Jardim Patrícia, principalmente na Rua Paes Leme defronte ao número 105 CEP 08584-130
ftaguaquecetuba SP. Indicação Nº 2467/2021. Autoria: Mario Lúcio da Silva. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviços de reparação das luminárias na Viela da
Rua Rio Paraná ao lado do número 280, no bairro Jardim Nova Itaquá Itaquaquecetuba -

SP. Ordem do Dia: O Senhor Presidente determina o Primeiro Secretário Vereador Luiz
Carlos de Paula Coutinho para que faça a leitura das ementas das proposituras constantes na

pauta da Ordem do Dia, com as inclusões aprovadas nesta Sessão Ordinária. Em Discussão

Única Moção Nº 62/2021. Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho Assunto: Dispõe sobre

Moção de Aplausos e Congratulações aos membros da Comissão Mista de Cerimonial
composta pelos servidores Jéssica Araújo dos Santos, Ayl de Andrade Marques Filho, Ítalo
da Silva Santana, Fábio Henrique dos Santos Pereira, Ana Paula Santarelli de Lima Jéssica

Imeida de Lima Tatiana Maria Pontes de Amorim e todos os servidores que diretamente ou

indiretamente auxiliam e apoiam esta comissão. “Submetido à discussão, ninguém se

manifesta. Posto em votação é APROVADO por unanimidade”. O Requerimento Nº
58/2021. Autoria: Sidney Galvão dos Santos Assunto: Requerendo ao Excelentíssimo

Senhor Prefeito a notificação junto aos proprietários de áreas, terrenos, comércios,
residências e indústrias ao longo da Estrada de São Bento e Estrada do Pinheirinho Velho

para que seja implantada calçadas em frente aos seus imóveis e/ou lotes. Foi retirado da
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pau a da Ordem do Dia pelo autor da Propositura. Em Discussão Unica Requerimento Nº
59/2021. Autoria: Todos os Vereadores. Assunto: Reguerendo ao Senhor Presidente do E.

Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo que se estude a possibilidadepara instalação de

novas varas melhorias e ampliação das condições do prédio do Fórum da Comarca de

ftaquaquecetuba. “Submetido à discussão, se manifestam a favor os Vereadores: Roque
Levi Santos Tavares, David Ribeiro da Silva. Posto em votação é APROVADO por
unanimidade”. Em Discussão Única Projeto de Lei Complementar Nº 334/2021. Autoria:
Eduardo Boigues Queroz. Assunto: “Altera a Lei Complementar nº 245, de 27 de junho de

2014 (Regime Próprio de Previdência Social), e dá outras providências". “Submetido à

discussão, se manifesta a favor o Vereador Roque Levi Santos Tavares. Posto em votação é

APROVADO por unanimidade”. O Senhor Presidente comunica: “Informo a todos que

haverá Audiência Pública de Finanças e Saúde, referente ao 2º Quadrimestre de 2021, de

forma presencial, a serem realizadas no dia 30 de setembro de 2021 (quinta-feira)
respectivamentenos horários das 15 00 e 16:00 horas, no Plenário desta Casa de Leis, com

capacidade de 50% de público, uso de máscaras e álcool gel nos termos do Áto da Mesa nº
14 2021 e suas alterações Nada mais havendoa tratar encerra-se a presente Sessão Ordinária,

convocando os Senhores Vereadores para uma Sessão Ordinária na próxima terça-feira no

horário regimental. Para constar foi lavrado a presente Ata que vai devidamente assinadapelo
Senhor Presidente e Secretários após a aprovação esta Casa de Leis.
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